



L'HISTOIRE DU JOUR

Dix élèves ont représenté la région à la finale du championnat de France d'échecs

BELLOY-SUR-SOMME Régis Courtois, le président du club d'échecs de Belloy-sur-Somme (commune du Nord Amiénois), et Madame Gabet, l'enseignante de dix élèves de sa classe ayant été sélectionnés pour la finale du championnat de France d'échecs des écoles sont fiers ! Certes, les enfants se sont classés 26^e sur 26 au championnat, mais ils ont réalisé un beau parcours lors des épreuves qui se sont déroulées à Lons-le-Saunier, en Franche-Comté. Partie en train vendredi 21 juin pour revenir dimanche 23 juin, l'équipe de

l'école de Belloy-sur-Somme chargée de représenter les Hauts-de-France a tout donné pour remporter les matchs mais a dû s'incliner devant des équipes de niveaux supérieurs formés par de prestigieuses écoles venues de toute la France des Outre-Mer et même de San Diego aux États-Unis. Rappelons que c'est grâce aux 1 150 € de dons récoltés sur une cagnotte ouverte pour le financement de ce beau projet que la Picardie et les Hauts-de-France ont pu afficher leurs couleurs en terres Jurassiennes.

De notre correspondant **RÉGIS SINOQUET**